

Engel der Kulturen = Engel im Club



Wir leben in einer Welt.

Wir lassen einander zu und geben uns gegenseitig
Raum zur Entfaltung.

Mitmenschlichkeit und Achtung vor der Schöpfung
Prägen die von allen gebildete Mitte.

Wir sind einander verbunden und werden nur
gemeinsam und friedlich die Zukunft gestalten.



In dem Symbol des Engelrings vereinigen sich die drei
abrahamitischen Religionen. Sie sollen uns zeigen, es
läuft nur rund wenn sich alle achten.

Das Symbol wird von unseren Kindern und Jugendlichen
ausgebrannt. und im Boden eingelassen.



Im Anschluss machen wir uns mit dem großen Engelring
auf dem Weg. Dieser Weg führt uns durch die Keupstraße
zum Wiener Platz. Während unseres Zuges wollen wir
nach Möglichkeit an einer Moschee haltmachen, um dort
einen Sand-Abdruck des großen Engelrings zu erstellen.

Ablauf:

- * **Start ist am 15.6.2012 um 13.30 Uhr
am Don-Bosco-Club,**
hier wird der Engelring in den Boden eingelassen.
- * Anschließend rollen wir den Engelring zur **Moschee in
der Keupstraße 123, Ankunft ca. 14.30 Uhr.** Hier
wird ein Sandabdruck erstellt und kurze Gebet
gesprochen.
- * **Abschluss ist am Wienerplatz Ankunft ca. 15.15
Uhr,** wo ein neuer Engelring ausgebrannt wird – dieser
Ring wird in der Folgewoche in Brüssel eingelegt.

am 15.06.2012, um 13.30 Uhr, am Don-Bosco-Club